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年度の取組実績を次のとおり報告します。

No

FSSTのエネルギー・地球温暖

化・資源循環・住み続けられる街

作りの為に今後とも貢献していき

たい。尚、藤沢市のSDGs推進を

応援するために、藤沢市に拠点を

置く中小企業にSDGs経営支援を

積極的に進めていきたい。
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3

・これまでに創業支援を行ってきたフードロス対応企業・昆虫食企

業・米粉事業などの複数の食品企業を集めて、SDGs経営支援を

行った。

・これまでに創業支援を行ってきた廃棄物関連企業に対してSDGs

に関連して環境経営研究会での講演を依頼し、ネットワーク拡大の

支援を行った。

これまでに創業支援を行ってきた

食品・廃棄物関連企業のビジネス

企業のネットワーク化を通じてビ

ジネスチャンスの支援を今後も

行っていく。

具体的な取組内容

2024

企業・団体名 サステナブル経営研究所

2025年度の取組予定

1

・中小企業診断士のSDGs経営支援研究会において、サステナブル

経営研究所のノウハウとして中小企業に対するSDGs経営支援の為

の講演を1時間30分行った。

・SDGs経営支援研究会の仲介で（株）経営ソフトリサーチ社の依

頼を受け「サステナブル経営と企業価値の創造」というテーマの原

稿を書き、2024年末にネットで会員企業向けに公開された。

・（株）エスプールの依頼を受け「持続可能な不動産開発とは」の

テーマで約1時間のSDGs対応動画を会員向けに配信した。

・現在私が所属している中小企業

診断士のSDGs経営支援研究会・

環境経営研究会・ソーシャルビジ

ネス研究会・不動産コンサルティ

ング研究会を通じて、更に中小企

業のSDGs経営支援のお仕事を獲

得してゆきたい。

2

・藤沢サスティナブル・スマートタウン（FSST）の未来を考える会

のメンバーとして、入居１０年目を迎える住民に対して卒FIT後の売

電と蓄電池の活用による電気の自給自足の講習会を開いた。

・生ゴミの一般ゴミとしての削減を図るために、藤沢市役所の協力

を得て、FSSTの１０年祭の会場で生ゴミ処理機としてキエーロの展

示ならびに生ゴミ処理機導入補助金のチラシを住民向けに配布し

た。

・藤沢市が主催するレディオ湘南「ハミング藤沢」にサステナブル

経営研究所として出演し2025年2月24日・25日に放送された。

https://www.city.fujisawa.kanagawa.jp/kouhou/shise/koho/fm/a

rchive/r6humming/sdgs.html


